

## « Ce film, c'est comme ma vie »

Dans le film *La Vie scolaire*, Liam Pierron joue Yanis, un collégien qui manque de discipline. Le Monde des ados a interviewé Liam.

### (1) Comment as-tu eu le rôle de Yanis dans le film *La Vie scolaire* ?

C'est par hasard ! Un de mes amis participait au tournage d'un film. Il  
5 m'a demandé de l'accompagner au casting. Je voulais bien aider mon copain. Et puis un jour, j'ai eu un coup de téléphone. C'était le producteur du film. Il m'a demandé si  
10 je voulais jouer un rôle important dans son film : le rôle de Yanis, le personnage principal ! J'ai tout de suite accepté.

### (2) Tu avais de l'expérience dans le cinéma ?

15 Avant le casting, je n'avais jamais lu de scénario. Pour moi, les acteurs que je voyais dans les films faisaient partie d'un autre monde. Un monde  
20 inaccessible, surtout pour quelqu'un comme moi. Je regardais parfois les gros films comme *Star Wars* ou *Harry Potter*, mais je n'étais pas un grand fan de cinéma. Maintenant j'adore les  
25 films !

### (3) Dans le film *La Vie scolaire*, tu étais un élève modèle ou plutôt un élève paresseux ?

Yanis me ressemble énormément.  
30 Moi aussi, j'étais un collégien indiscipliné. Le directeur de mon collègue m'a renvoyé quand j'étais en 3ème et j'ai arrêté les cours en première. Comme Yanis, je me disais  
35 que je n'allais pas réussir à mon examen, que l'école, ce n'était pas pour moi. C'est une décision dont je ne suis pas vraiment fier. Aujourd'hui, j'aimerais retourner à  
40 l'école, passer mon examen et faire une école de cinéma.

### (4) Le film parle des liens entre les élèves et les adultes du collège. Tu as eu un prof qui t'a motivé ?

45 Non... J'ai toujours eu l'impression que mes profs voulaient que je suive le cours et que je ne pose pas de questions. J'aurais aimé avoir des profs qui prennent le temps de  
50 s'occuper des élèves. Par contre, les surveillants étaient des gens de mon quartier, des amis, un peu comme de grands frères. Ils étaient vraiment là pour nous. Comme dans le film !

*d'après Le Monde des ados  
août 2019*